

Equipment List

Knit & Ride an Icelandic horse

Saddlery, tack, rain gear and helmet are provided during the tour.

Note that any other riding equipment you may bring with you, as well as your riding clothes and boots, need to be disinfected when coming in Iceland: for more information about what riding equipment you are allowed to bring and how it should be disinfected, see the MAST document provided about the protection of the Icelandic horse.

Shoes and Clothing – an opportunity to show off your beautiful handknits:

- Long sleeve shirt (thermal underwear) – Wool or synthetic.
- Long underwear (thermal underwear) – Wool or synthetic
- Warm wool or fleece sweater (2nd layer): bring 2 sweaters
- Warm socks: 4-5 pairs - Wool (or synthetic: polypropylene / polyester)
- Riding gloves: 2 pairs
- Mittens - Wool (or synthetic)
- Head-buff (to put under the helmet) - Wool (or synthetic)
- Hat or balaclava (when not riding) – Wool (or synthetic)
- A scarf, Cowl or Shawl - Wool (or synthetic).
- Comfortable pants
- Rubber boots and/or riding shoes with chaps (or hiking shoes with high cut to protect the ankles)
- Soft shoes for the evenings (can be your hiking shoes too)
- Inner slippers (for inside the huts)
- Goggles or sun glasses (because of the dust too)
- towel
- swimsuit (for the sauna, the hot tub and the swimming pool)

Other gear:

- A travel sack/Duffel bag for your baggage that is transported between huts. Note that suitcases are to be avoided. You will however be able to leave any extra luggage in the locker room of the guesthouse in Reykjavik.
- Water container /bottle
- Ear plugs (snoring is common...)
- Camera, spare batteries, memory card or films.

Knitting equipment

Please make sure to bring the following equipment for the workshops. Wool is provided for knitting the swatches during the workshops but not for full size projects.

- Circular needles 80 cm / 31" long with a flexible string: bring a set of different sizes to be sure to match the gauge of the lopi sweater we will knit: 4, 4.5, 5, 5.5, 6 and 7 mm / US 6, 7, 8, 9, 10 and 11. There's a choice of 2 sweaters, one knitted with 4 and 4.5 mm/US 6 and 7 needles with a gauge of 18 sts per 10 cm/4" and the other with 6 and 7 mm /US 10 and 11 needle with a st gauge of 15 sts per 10 cm /4".
- 2 stitch holders og long safety pins
- Socks needles (circular or double pointed): 3 mm / US 2 1/2
- Crochet hook 3 mm/USC2 or D3
- Darning needle
- Scissors
- Any extra knitting equipment such as stitch markers, tape measure, paper graph, etc..

Liste de l'équipement et du matériel

Randonnée cheval-tricot

Sellerie, harnachement, vêtements de pluie et casque sont fournis pendant le voyage.

Notez que tout autre équipement d'équitation que vous pouvez emporter avec vous, ainsi que vos vêtements d'équitation et vos bottes, doivent être désinfectés à votre arrivée en Islande : pour plus d'informations sur le matériel d'équitation que vous êtes autorisé à emporter et sur la manière dont il doit être désinfecté, consultez le document MAST fourni sur la protection du cheval islandais (aussi en traduction libre en français).

Chaussures et vêtements - une occasion de montrer vos beaux tricotés faits main :

- Chemise à manches longues (sous-vêtements thermiques) - Laine ou synthétique.
- Sous-vêtements longs (sous-vêtements thermiques) – Laine ou synthétique
- Pull chaud en laine ou polaire (2ème couche) : prévoir 2 pulls
- Chaussettes chaudes : 4-5 paires - Laine (ou synthétique : polypropylène / polyester)
- Gants d'équitation : 2 paires
- Moufles - Laine (ou synthétique)
- Tour de tête (à mettre sous le casque) - Laine (ou synthétique)
- Bonnet ou cagoule (quand on ne monte pas) - Laine (ou synthétique)
- Une écharpe, un col ou un châle - Laine (ou synthétique).
- Pantalon confortable
- Bottes en caoutchouc et/ou chaussures d'équitation avec chaps (ou chaussures de randonnée à coupe haute pour protéger les chevilles)
- Chaussures souples pour les soirées (peuvent aussi servir de chaussures de randonnée)
- Chaussons d'intérieurs (dans le gîte)
- Lunettes de protection ou de soleil (à cause de la poussière aussi)
- serviette
- maillot de bain (pour le sauna, le pot d'eau chaude et la piscine)

Autre équipement :

- Un sac de voyage/sac de voyage pour vos bagages transportés entre les refuges. Notez que les valises sont à éviter. Vous pourrez cependant laisser tout bagage supplémentaire dans le vestiaire de la maison d'hôtes à Reykjavik.
- Récipient/bouteille d'eau
- Bouchons d'oreilles (contre les ronflements)
- Appareil photo, piles de rechange, carte mémoire ou films.

Matériel de tricot

Merci d'apporter le matériel suivant pour les ateliers. La laine est fournie pour tricoter les échantillons pendant les ateliers mais pas pour les projets de taille réelle, comme le pull lopi islandais ou les chaussettes :

- Aiguilles circulaires de 80 cm de long avec un fil souple : prévoir un jeu de tailles différentes pour être sûr de correspondre à l'échantillon du pull lopi que nous allons tricoter : 4, 4,5, 5, 5,5, 6 et 7 mm / US 6, 7, 8, 9, 10 et 11. Vous avez le choix entre plusieurs pulls avec des motifs de chevaux, l'itricoté avec des aiguilles de 4 et 4,5 mm / US 6 et 7 avec un échantillon de 18 m par 10 cm / 4" ou avec des aiguilles de 6 et 7 mm / US 10 et 11 avec un échantillon de 15 m par 10 cm / 4".
- 2 porte-mailles et de longues épingles de sûreté
- Aiguilles à chaussettes (circulaires – en utilisant la technique de la boucle magique - ou à double pointe ou autre, au choix) : 3 mm / US 2 1/2
- Crochet 3 mm/USC2 ou D3
- Aiguille à repriser
- Ciseaux
- Tout équipement de tricot supplémentaire tel que des marqueurs de mailles, un mètre ruban, du papier graphé, etc.